

EL UNIVERSAL

Mayo 24-1927

ACTIVIDADES ELECTORALES

UNIVERSAL
Porque postula al General Obregón, el Bloque Revolucionario del Senado.— El general Serrano no renunciará su candidatura

Hoy, a las once de la mañana, se reunirán en el salón de sesiones de la Cámara de Senadores, los miembros del Bloque Revolucionario para celebrar una junta extraordinaria.

El señor senador don Juan Espinosa Bávara, secretario de la mayoría senatorial que constituye el "Bloque Revolucionario", ha remitido citatorios personales a sus colegas para que se celebre una sesión extraordinaria. Dice el señor Espinosa Bávara que el objeto de la reunión es tratar sobre la conveniencia de lanzar un manifiesto a la nación en el que expresen los miembros de la mayoría por qué postularán al señor General Alvaro Obregón para Presidente de la República en el período de 1928 a 1931.

EL DOMINGO REGRESA EL GENERAL SERRANO

Estamos en aptitud de informar a nuestros lectores, por noticias que adquirimos en fuentes que nos merecen entero crédito, que el señor General Francisco R. Serrano, regresará a esta capital el próximo domingo. Como es sabido, fue al Estado de Sonora al arreglo de diversos asuntos.

Por lo que se refiere a las actividades políticas del mismo divisionario, se nos dijo que el día primero de junio renunciará al cargo que desempeña, de Gobernador del Distrito Federal, para dedicarse a las aludidas actividades, toda vez que ha sido designado candidato a la Presidencia de la República, y sus partidarios están ya trabajando intensamente.

DECLARACIONES DEL CORONEL ROBINSON

"En un diario de hoy, aparece la noticia del viaje actual del señor General Francisco R. Serrano, dándole, en la primera parte de la información un carácter político que carece, y haciendo conjeturas enteramente falsas como es la de que, al aceptar el señor General Obregón su candidatura presidencial, el señor General Serrano renunciará a la suya que tiene ya aceptada.

Como amigo personal y partidario del señor General Serrano, debo aclarar: que la noticia que se dio la tuvieron todos sus amigos días antes de la visita que hizo a...

... que ese viaje obedece sólo a asuntos exclusivamente personales del mismo señor General y que, siendo la política obregonista que se intenta desarrollar en el país, opuesta al programa político aceptado ya por el señor General Serrano, en manera alguna debe admitirse la posibilidad de un entendimiento entre los Generales Serrano y Obregón, cuyo fin tuviera el resultado de refundir sus elementos políticos en uno solo y menos aún a base de la renuncia de la candidatura del primeramente nombrado.— México D. F., a 23 de mayo de 1927.—Diputado Coronel Carlos T. Robinson"

OPINION DEL DIPUTADO TOPETE

Y el diputado Ricardo Topete, jefe del Bloque Revolucionario Nacionalista, nos dijo con referencia al viaje del General Serrano:

—Yo siempre he creído al General Serrano uno de los mejores amigos del General Obregón. Y, antes de que el General Serrano tomara alguna grave determinación, yo estaba seguro de que hablaría con su antiguo jefe y que es su verdadero amigo.

Espero que esta entrevista será en extremo cordial y que redundará en beneficio de la futura situación política".

TELEGRAMA INSTANDO AL GENERAL OBREGON PARA QUE ACEPTE

Las agrupaciones obregonistas diseminadas en todo el territorio han recibido una circular de los Bloques Obregonistas de la metrópoli invitándolas a enviar, el 25 de mayo, un telegrama al General Obregón reiterándole su adhesión e instando porque acepte la postulación que todos los obregonistas le brindan.

Las agrupaciones políticas de que se trata, han contestado quedar de completo acuerdo en hacer sentir su acción mancomunada en un día determinado, y avisan que el 25 de mayo telegrafiarán al General Obregón en los términos convenidos.

COMITE ELECTORAL EN VERACRUZ

Unicamente para EL UNIVERSAL

VERACRUZ, Ver., mayo 22.—Ha quedado constituido el comité electoral pro-Alvaro Obregón, en una reunión que se efectuó hoy en el edificio de Calafates, iniciándose así el movimiento político en este Estado en favor de esa candidatura para lo cual vino expresamente de la ciudad de México el diputado Arturo Campillo Seyde. Estos trabajos son los preliminares de una convención que se efectuará en la ciudad de Jalapa el día cinco de junio entrante.

Por unanimidad fue designado presidente del comité electoral el diputado Campillo Seyde.

Hoy en un banquete que se efectuó en el Hotel Imperial, las altas personalidades que asistieron a él, entre las que se contaban magistrados, jueces y diputados locales, hicieron profesión de fe obregonista.

LA SECRETARIA DE JUSTICIA

UNIVERSAL 3

Una de las bases del programa del Centro Antirreeleccionista.—Respeto para el Municipio Libre.—En bien de la instrucción pública

MAYO 24/27

“El Centro Antirreeleccionista de México,” fundado por el Lic. Emilio Vázquez Gómez, y que desapareció al formarse el “Partido Antirreeleccionista,” acaba de ser reinstalado, por un grupo de revolucionarios de 1910, quienes para tal fin celebraron ayer una reunión, en la Avenida Madero número 28.

En esta reunión fue presentado un proyecto de bases, del que tomamos lo siguiente:

“Se declara que se trabajará eficaz y entusiastamente:

“Porque el derecho político consignado en la Constitución, no sea concesión de los gobernantes, sino prerrogativa intocable de los ciudadanos:

“Porque la libertad de prensa, exponente de todas las libertades populares, no tenga más, taxativas que las constitucionales.

“Porque se reglamenten los artículos de la Carta Magna, para que sus dictados tengan práctica sanción.

“Porque la instrucción pública que se imparta en toda la República, sea efectiva hasta punto tal, que cada año pueda ser comprobado que disminuye el número de analfabetos, hoy verdaderamente pavoroso.

“Porque se instituya otra vez la Secretaría de Justicia, tan útil para la vigilancia de la marcha de ramo tan importante.

“Porque el Municipio Libre, como conquista revolucionaria, sea respetado también en el Distrito Federal, con la taxativa de que los municipales deben ser responsables, civil y penalmente, de sus actos y no omnipotentes e intocables.

“Porque las elecciones de diputados, senadores y gobernadores, sean verdaderamente elecciones y no reparto de esos puestos a incondicionales, lamentable herencia del porfirismo.

“Porque se persiga como tendencia suprema que México sea para todos los mexicanos, sosteniéndose y fortaleciéndose los postulados liberales; pero procurándose con amor patrio, la constitución de una gran familia con todos los hijos del país.”